

Die erste gemeinsame Nacht

Gargoyles

Von abgemeldet

Epilog: Rache

Sil

Alle leben noch im Glauben, dass ich schon lange nicht mehr wäre, aber sie irren sich. Ich kann es selber kaum glauben, aber mein Kopf regenerierte sich bevor das Feuer es schaffte meinem Körper enormen Schaden zuzufügen.

Ich habe überlebt, aber dafür musste ich einen hohen Preis bezahlen. In meiner menschlichen Gestalt ist dreiviertel meines Körpers mit Brandnarben überzogen. Sie gehen mit fast bis zum Gesicht. Ein Arm bleibt unversehrt, Ich glaube zwar nicht an Götter, aber vielleicht gibt es für meine außerirdische Rasse einen Gott, der so viel Gnade zeigte, dass er mir mein schönes Gesicht ließ.

Als ich aus diesem dreckigen Kanalloch heraus kam, machte ich mich sofort auf, um eine neue Identität anzunehmen. Ich färbe mir regelmäßig die Haare schwarz, damit keiner Verdacht schöpft und ich habe mich entschieden endlich einen Namen zu tragen. Ich werde mich in Zukunft mit Mary Greedor ausweisen. Dieser Xavier Fitch, der mich erschaffen hat, hat es nicht für nötig gehalten mir einen Namen zu geben und er wollte mir schon gar nicht die Welt da draußen zeigen.

Jetzt habe ich nur noch ein Ziel vor Augen, und zwar Rache. Zuerst schnappte ich mir alle Leute aus dem Team, was mich vernichten sollte. Ich werde mir einen nach dem anderen schnappen und sie sollen leiden, genauso wie ich leiden musste als ich im brennenden Öl schmoren musste und das im wahrsten Sinne des Wortes. Wenn ich mit ihnen fertig bin dann werde ich mir endlich das nehmen, was mir zusteht. Ich brauche Nachkommen, die meine Aufgabe fortsetzen.

In den Nachrichten heißt es, dass es sogenannte Gargoyles in Manhattan gibt. Meine Neugier ist so stark, dass ich mich dorthin begeben werde. Ich sollte es mir auch angewöhnen einen Kampfanzug zu tragen, so wie in den Filmen, die ich gesehen habe, damit ich nicht immer entblößt in der Gegend herum stehe, wenn ich wieder meine menschliche Gestalt annehme und ich sollte mir einen Spitznamen einfallen lassen, der sehr gut zu meiner monströsen Erscheinung passt. Die Leute sollen mich fürchten, da sie mich sowieso tot sehen wollen. Ich werde alle ausrotten, die es wagen sich mir in den Weg zu stellen.

An dieser Stelle geht diese Geschichte zwar zu Ende, aber es folgt eine Fortsetzung

mit dem Titel "**Hybrid**".